
D１时报副刊 新世界 时
报

www.newworldtimes.us
二零二一年七月二日 星期五 Friday, July 2, 2021

本报社址：15209 Frederick Road Suite 208 Rockville MD 20850 电话：301-340－1560 新闻稿Email：news@newworldtimes.us广告稿Email：ad@newworldtimes.us

《黑豹2》正式开拍 不会重新选演员饰演黑豹
据国外媒体报道，漫威新片

《黑豹 2》正式开拍，片名定为《黑
豹：瓦坎达万岁》（Black Panther：
Wakanda Forever）。

“Shuri”莱 蒂 希 娅·赖 特 、
“Ramonda”安 吉 拉·贝 赛 特 、
“Nakia”露 皮 塔·尼 永 奥 、“M
‘Baku”温斯顿·杜克等预计会回
归，因为“黑豹”查德维克·博斯

曼在去年去世，漫威也表示续集
中不会重新选演员饰演黑豹 T’
Challa，有报道称 Shuri 的戏份将
显著增加，以展现瓦坎达的角色
们和故事为主。

对于这部续集，漫威影业主席
凯文·费吉最新告诉《综艺》：“我们
将以会让Chad骄傲的方式来拍这
部电影。”他还透露除了博斯曼，上

一部的演员都会回归。但报道也
表示目前不知道具体的《黑豹2》卡
司，仍无法确认饰演角色在片中已
经死去的迈克尔·B·乔丹是否会出
现。

续集继续由瑞恩·库格勒执
导，拍摄地仍在老地方——美国亚
特兰大的松木制片厂，已定档2022
年7月8日北美上映。

布兰妮父亲沉默多日发声：
害她悲惨的不是我

据台湾媒体报道，“小甜
甜”布兰妮（Britney Spears）上周
因监管权开庭痛诉父亲 13年来
精神虐待，甚至强装避孕器阻止
她怀孕生子，这些年来，布兰妮
一直希望能摆脱父亲的控制。
她的父亲杰米·斯皮尔斯（Jamie
Spears）终于打破沉默，表示一
切都是布兰妮自己的决定。

布兰妮长期活在镁光灯焦
点下承受莫大压力，曾于 2007
年精神崩溃，隔年法院裁定她的
6000万美金（约人民币 3.9亿）
资产，由父亲杰米与信托公司共
同监管，她在前年开始试图解除
此权力，双方多次对簿公堂。

布兰妮无奈表示，自己想与
男友结婚、生小孩，但体内被强
迫装了避孕器，是父亲故意让她
无法怀孕。甚至演唱会和在拉
斯维加斯的驻场演出都是被逼
的，“我只想恢复正常生活，已经
13年了，真得够了。我不是任
何人的奴隶。”更表明，希望能拿
回属于自己的钱。

面对女儿的指控，父亲杰
米·斯皮尔斯终于打破沉默，他

透过呈交法院的文件表示：“我
这两年并未执行布兰妮的监护，
我已经很久没和女儿说过话，我
们的联系被切断了。”

言下之意，是布兰妮指控的
加强精神药物的罪名，都是她自
己的决定。杰米·斯皮尔斯更表
示：“我不是那个让她过得这么
悲惨的人。”

除了父亲外，她过去疼爱
的小妹洁美，29 日也在 IG 限
时动态首度发表声明，坦言自
己一直都很支持姐姐，也希望
她能幸福，“我没能满足大众
的期待在公开场合和社交网
站上支持我姐，并不代表我不
关心她。”更表明自己没动过
姐姐的血汗钱。

漫威《黑寡妇》口碑解禁：
动作戏过瘾剧本欠缺
据国外媒体报道，漫威新片

《黑寡妇》北美影评口碑解禁。目
前烂番茄新鲜度88%（56评49鲜7
烂），MTC 是 70 分（20 好 4 中 1
差）。好评称该片是一部质量过硬
的漫威电影宇宙作品+间谍惊悚
片，动作戏过瘾也有笑点，并为黑
寡妇的火炬传承打好了基础。差
评认为剧本欠缺，在观众知道娜塔
莎的结局的情况下，对她本人的塑
造也不足。一些摘录：

《帝国》：真的不应该等了 11
年才让黑寡妇有自己的单人电影，
但多亏了一些引人入胜的新角色
互动和聪明的剧情反转，漫威给了
她公平的待遇。

《今日美国》：是一部强有力的
超级英雄单人电影，给人感觉既适
时，又有点太迟了。

《Slant》：叙事并不难理解，但
电影成品的故事推进随意得让人
困惑。

《亚利桑那共和报》：除了娜塔
莎的任务之外，该片的剧情线也没
有太多别的东西，但导演肖特兰没
有吝惜动作戏。这部时长 2小时
13分钟的电影前40分钟左右几乎
都是不停歇的惨烈追逐戏。

Screenrant：充满了很棒的动
作戏场景、有趣的笑点和家庭主
题，即使这部电影亏欠了娜塔莎本

人。
《克里夫兰诚报》：一部引人入

胜、动作戏足的间谍惊悚片，结合
了《谍影重重》的满满能量和罗杰·
摩尔时期《007》电影装腔作势的阴
谋诡计。

deadline：斯嘉丽·约翰逊再次
出色地演绎了这个角色，全程动作
戏和演技表现都很棒；献出了漫威
电影宇宙首秀的弗洛伦丝·皮尤，
则很明显地已经做好了领导自己
的系列的准备。

该片 7月 9日北美上映+流媒
体上线，中国内地待定档。

baby人设偏离，上节目拒谈黄晓明，他们的“变故”已成常态
一年一度看富家子弟谈恋爱

的节目又来了，它就是《心动的信
号》，因为是素人谈恋爱，里面夹杂
着很多真情实感，所以这档节目还
是牵线成功了几对，其中的感情线
也是人们津津乐道的话题点。

本季的素人阵容可谓是非常
的梦幻，不仅有家族企业继承人，
MCN机构创始人还有美国名校搞
科研的女博士以及鹅厂的海外游
戏运营官。

讨论嘉宾也是话题十足，比如铁
岭之花李雪琴，德云社少爷郭麒麟，
还有baby以及马伯骞，每个人的性格
都很有特色，特别是郭麒麟跟马伯骞
名梗频出，时常让人捧腹大笑。

但是在这其中的 Baby并没有

像之前的那些已婚嘉宾一样表现
得很亮眼，既没有戚薇的一针见血
也少了些杨丞琳的任性洒脱，在节
目中的发言不痛不痒，没有点到问
题的关键所在。

录节目的过程中也从未提及
自己与黄晓明的日常动态，之前的
两位已婚嘉宾都或多或少的讲了
一些两人之间相处的趣事，戚薇还
经常拿李承铉开玩笑，反观只字未
提的baby就显得有些“尴尬”了。

在《心动 4》的发布会上，杜海
涛向baby提了个问题“满眼都是你
的爱情，是负担还是甜蜜”，baby一
听这个问题就回答说是甜蜜，然后
还拿小海绵举例，如此指鹿为马的
回答也是很奇怪了，搞得杜海涛当

场尬住，不知道怎么接下去。
实际上 baby与黄晓明之间的

“变故”从去年开始就层出不穷，先
是分开给小海绵庆生引热议，再到
出席活动两个人分开坐，以及黄晓
明在机场被问及 baby尴尬得扶额
等等一系列事件。

现在上恋爱综艺的 Baby对黄
晓明的态度也有些模棱两可，因此
婚变传闻再度扶摇而上。

再加上最近 baby资源降级严
重，作为85大花的她新剧搭档赖冠
霖，两个人从年龄上相差12岁，更何
况赖冠霖还是个新人，在《桃花坞》中
的存在感也不强，因此让网友纷纷猜
测她与黄晓明之间的关系。

要知道以前的 baby也没什么

演技，但是搭档的男主基本都是一
线咖像黄渤陈坤邓伦之类的，更是
各大综艺的常青树以及时尚品牌
的宠儿，但是近来她的资源下滑速
度简直肉眼可见。

之前，在国内知名综艺《跑男》
上，她每每拍照都站在C位其他的
嘉宾都是她的陪衬，并且在游戏里
大家都非常谦让她，从来都没有认
真的跟baby计较过。

自从宋雨琦空降以后，baby的
地位就受到了威胁，她不再是团宠
甚至镜头也被删减了不少，baby经
纪人对节目组提出质疑的时候，节
目组的工作人员更是毫不留情的
怼了回去，要是放在之前不看僧面
看佛面，节目组的态度也不至于如

此强硬。
而另一边的黄晓明，最近发展

走势不要太好，不仅有着备受期待
的《中餐厅 5》，之前出演的《鬓边》
《八佰》也是颇受好评，网络上的风
向也一致都是“去油成功”整个人
清爽了不少。

这段时间黄晓明还传出与美
女好友的合照，看上去心情甚好，
不知道baby看到会作何感想。

作为一个艺人来说，baby唱歌
一般演戏就更不用说了，没有什么
出众的特点，杂志硬照以及时尚的
表现力是她的优势，但是在这一点
上国内的超模也同样出彩，今年已
经 32岁 baby真的应该好好去考虑
一下自己的定位了。

汪小菲和大S已经破镜重圆，直播状态好，夫妻婚姻状态良好
自从上一次与大S闹出婚变的

消息之后，如今的汪小菲也开始在
媒体上变得低调了起来。

可能是岳母的那一番话点醒
了他吧，也可能是大 S铁了心想要
离婚的决定吓到他了，总之风波过
后一切良好，汪小菲在最新的直播
状态之中非常不错。

露面的汪小菲还是以商人的
形象示人，与粉丝们在直播间里聊
自己的一些事情，但不少网友还是
很期待汪小菲能说一说自己和大S
婚姻之中的事情。

从直播的状态来看，汪小菲和
大 S已经破镜重圆，夫妻婚姻状态

良好！
从关系紧张到如今已经修复

了夫妻之间的关系，汪小菲虽然在
直播的时候全程都没有主动提到
老婆大S，但他却在网友提到小S的
时候满脸的笑容，间接的可以知道
汪小菲和大 S婚姻稳定，破镜重圆
了。

恭喜他！在直播里汪小菲被
问到：和大 S好了吗？你有一个好
妈妈，老婆还是需要好好珍惜的话
题时。汪小菲则反向地表示自己
很想念自己的女儿，在整个一小时
的直播之中，汪小菲几句话就提到
了女儿，足见在做父亲这一个角色

上面，他毫无疑问是成功的。
女儿是家庭之中的宝贝，当然

另一个大宝贝也就等于是大 S啦。
而汪小菲虽然并没有主动回应网
友们的提问，但夫妻感情仍旧还
在。也出于对岳母前面提到的吵
架问题，他学聪明了，不回应夫妻
关系。

而眼尖的网友们发现，在汪小
菲提到自己正在推销的一个产品
时，他笑着表示这是自己小姨子代
言的，而且此时的他露出一脸的骄
傲表情。不用说了，汪小菲和大 S
之间的感情，在经历了这一次的风
波之后，更加稳定了。

哪有共同经历了长达 10
年的婚姻说散就散了，更何
况大 S对柴智屏说汪小菲是
一个顾家的好男人，他没有
做出逾矩的事情。这也等于
是老婆大 S对汪小菲的一个
肯定。

正如汪小菲的妈妈张兰
所形容的那样子，夫妻之间
吵闹很正常，哪有不吵架的
夫妻，不会离婚的，大家放心
吧。

如今就是期待着汪小菲
何时能回到台北，何时给自己放一
个长假，带着老婆和孩子们外出旅

游，放松一下心情，重拾与大S之间
的恩爱瞬间。


